

Enam Warga Terima Sembako diJum'at Barokah, Inilah Rinciannya

REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID

Feb 12, 2022 - 03:58



Berbagi sesama tiga Kapolsek serahkan bantuan sembako kepada para lansia dan warga kurang mampu

Kuansing, Riau - Berbagi kasih di hari Jumat yang penuh berkah, terutama kepada para warga lanjut usia dan kurang mampu. Memang telah menjadi kebiasaan dan harus menjadi contoh teladan yang dilakukan oleh tiga Kapolsek ini.

Ketiga Kapolsek tersebut adalah Kapolsek Kuantan Mudik, IPTU Ferry M. Fadillah, SH, Kapolsek Singingi, AKP K.F Sinuraya, SH.MH, dan Kapolsek Kuantan Hilir, Iptu Asril S.Sos MH. Ketiga Kapolsek tersebut memberikan bantuan sembako yang terdiri dari beras, minyak goreng, gula, sarden, teh, indomie, susu, kopi yang diserahkan di hari Jumat Barokah bersama personel, dengan cara mengunjungi rumah warga desa, Jum'at (11/2/22).

Kapolres Kuansing AKBP Rendra Oktha Dinata S.Ik M.Si melalui Kasi Humas Polres AKP Tapip Usman, SH mengatakan kegiatan Jum'at Barokah dimanfaatkan oleh personel Polri Mapolres Kuansing, sesuai arahan pimpinan. "Agar kita selalu ingat untuk berbagi dan peduli kepada sesama, terutama warga kurang mampu dan lansia. Sebab dimasa Pandemi Covid-19 sekarang ini, harus saling membantu dan beramal," ujarnya.

Menurutnya, Ketiga Kapolsek tersebut adalah Kapolsek Kuantan Mudik IPTU Ferry M. Fadillah SH menyerahkan sembako kepada Yuhaini (64 Thn) dan Yulmiati (65 Thn), warga Desa Banjar Guntung. Kapolsek Singingi AKP K.F Sinuraya SH. MH menyerahkan sembako kepada Mbah Jawa (80 Thn) warga Desa Kebun Lado Kecamatan Singingi, dan Kapolsek Kuantan Hilir, Iptu Asril S.Sos MH menyerahkan sembako kepada Ibu Yeni, Ibu Jalina dan Niman dari Desa Kampung Medan.

Dikatakannya, kegiatan Jumat Barokah ini sudah menjadi kegiatan rutin dan terwujud infak personel Polsek, yang merupakan bentuk kepedulian personel terhadap Lansia dan warga kurang mampu di wilayah hukum Polres Kuansing.

" Syukur Alhamdulillah, Jum'at kali ini, personel bisa memberikan sedekah yang terwujud dari infak seluruh personel, untuk enam orang keluarga kurang mampu dan lansia," Tuturnya. (Replizar)***